



13.04.2022

HERKULES STARTET FRÜHJAHRSAKTION UND GIBT MESSETERMINE BEKANNT

Der Hersteller für Hebetchnik und Werkstattausrüstung Herkules hat sich für das laufende Jahr eine Menge vorgenommen. **Wie Geschäftsführer Dirk Meinzer kürzlich gegenüber [schaden.news](#) bekanntgab, soll der Fokus neben der Entwicklung und Einführung neuer Produkte auch auf einem intensivierten Werksservice liegen.** Teil der ambitionierten Agenda von Herkules ist zudem eine verstärkte Veranstaltungspräsenz.

NÄHE ZUM KUNDEN SOLL INTENSIVIERT WERDEN

„Trotz der unsicheren Marktlage gehen wir davon aus, dass sich die Geschäfte in Deutschland wie in den Nachbarländern in eine positive Richtung entwickeln werden“, bekräftigt Dirk Meinzer. Um den Kunden den Funktionsumfang und die Vorteile der im Sortiment enthaltenen Herkules Hebebühnen, IRT-Trocknungsgeräte und Drester Lackierpistolenwaschautomaten näherzubringen, wird der Hersteller ganzjährig auf unterschiedlichen Messen und Branchenevents in Erscheinung treten: „Nachdem pandemiebedingt sehr viele Veranstaltungen ausfallen mussten, freuen wir uns jetzt um so mehr darauf, direkt mit unserem Kunden in Kontakt zu treten, zahlreiche neue Messekontakte zu knüpfen und viele interessante Gespräche zu führen. Diese Nähe zum Kunden liegt uns besonders am Herzen“, betont Meinzer.

ZAHLREICHE MESSEAUFTRITTE UND -AKTIONEN IM PROGRAMM

Nach dem bereits Ende März erfolgten Auftakt in Stuttgart haben interessierte Betriebe vom 22. bis 24. April auf der Werkstattmesse Berlin Gelegenheit, die Lösungen des Ausrüsters live zu erleben. Weitere Teilnahmen seitens Herkules an der Veranstaltungsreihe „Werkstattmesse“ wird es in München (02. – 04.09.2022) und Dortmund (23. – 25.09.2022) geben.

Noch im April (26. – 29.04.2022) nimmt Herkules an der diesjährigen Paint Expo teil und wird dort eine Arbeitsbühne des Typs Herkules Painter versteigern.

Im Mai (13. / 14.05.2022) wird es eine Präsenz im Rahmen der Würzburger Karosserie- und Schadenstage geben.

Im Juni und Juli ist man auf zwei weiteren Veranstaltungen dabei, und zwar beim Werkstatt- & IAM-Branchenforum (11. – 13.06.2022) sowie beim Automobilen Zukunftsforum auf dem Lausitzring (30.06. – 02.07.2022).

Auch für die Leitmesse Automechanika (13. – 17.09.2022) hat sich Herkules bereits die Teilnahme gesichert.

Weitere Messe-Auftritte wird es im Rahmen des Deutschen Lackierertags (07. / 08.10.2022) sowie an den am selben Wochenende in Österreich stattfindenden KLS Fachtagen in Wieselburg geben.

Auch auf der Bayerischen Fachmesse für das Karosserie- und Fahrzeugbauer-Handwerk in Rotthalmünster (28. / 29.10) wird der Ausrüster präsent sein.

Christoph Hendel